

Christine Meierhofer  
Dempschergasse 9/10  
1180 Wien  
Tel: 4338693

Betrifft: Projekt "Kettenanimation"

Wien, 17.1.1992

Lieber Kurt,

da ich weiß, daß Du Dich mit Computeranimation beschäftigst, möchte ich Dich zur Teilnahme an folgendem Projekt einladen:

Die Idee ist ganz einfach und zielt darauf ab eine gemeinsame Computeranimation zu erstellen, die dann entsprechend präsentiert werden soll. Unter den Teilnehmern, die sich bereit erklären mitzumachen, wird eine Reihenfolge festgelegt. Der erste erstellt eine Computeranimation und gibt nur das letzte Bild seiner Animation auf einer Diskette an den nächsten weiter, der dieses Bild als erstes "frame" seiner Animation verwenden muß. Er gibt dann wieder sein letztes Bild an den nächsten weiter usw.. Die einzigen Beschränkungen sind: die Zeit zwischen dem Erhalt und der Weitergabe einer Diskette darf nur eine Woche betragen und alle Animationen müssen wegen der Kompatibilität auf einem Commodore Amiga erstellt werden. Am Ende werden die Animationen von mir eingesammelt und in der entsprechenden Reihenfolge auf Video geschnitten. Die Präsentation soll im Rahmen eines Festes erfolgen und zusätzlich, wenn möglich, in den "Kunststücken" und in anderen Kunst- und Kulturprogrammen im Fernsehen, auch außerhalb Österreichs gesendet werden. Außerdem besteht noch die Möglichkeit das Band auf verschiedenen Festivals zu präsentieren. Eine Bezahlung kann ich leider noch nicht versprechen, ich werde mich aber um Subventionen beim Ministerium und andere Finanzierungen bemühen, was wahrscheinlich leichter ist, wenn feststeht, wer an dem Projekt teilnehmen wird. Bitte gib mir an Bescheid, ob Du interessiert bist mitzumachen:

Christine Meierhofer  
Dempschergasse 9/10  
1180 Wien  
Tel: 4338693

ich hoffe auf eine möglichst schnelle Antwort von Dir, damit ungeklärte Fragen, wie zum Beispiel die Vertonung oder die Verteilung von Subventionen, bald besprochen werden können und das Projekt starten kann. Ich würde mich über Deine Teilnahme freuen

